



Elternrat Untermosen

Kochen im Wald 2018



Lange stand es auf der Kippe, ob der diesjährige Kochevent aufgrund der unsicheren Wettervorhersage auch dieses Jahr stattfinden kann. Die mutige Entscheidung des OKs hat sich aber mehr als ausgezahlt. Der Event war ein voller Erfolg. Das Wetter hielt.

Die Kinder von der Stufe Kindergarten bis 3. Klasse trafen sich am späteren Mittwoch Nachmittag vom 23. Mai 2018 beim Fussballfeld Schöneegg und machten sich alle zusammen auf zum nahegelegenen Wald. Dort brannte bereits das Feuer. Parat für die Kochkünste der Kinder.

Auf dem Speiseplan standen Schlangensbrot, Gemüserisotto und Schokoladenpudding mit Smartis. Mmhhh! Lecker! Die Vorfreude war gross und die Aufregung noch grösser.

Fleissig machten sich die Kinder in Gruppen eingeteilt an die Arbeit und halfen eifrig mit. Es wurde Gemüse geschnetzelt, Teig übers Feuer gehalten, Risotto umgerührt und Pudding dekoriert. Natürlich kam auch das Spielen und Erforschen des Waldes nicht zu kurz.



Glücklich, mit vielen Eindrücken und vollen Bäuchen kehrten die kleinen Köche am Abend nach Hause zurück.



Anstelle des halbjährlichen Elternrats-Newsletters informieren wir euch gerne regelmässig direkt nach unseren Anlässen mit einem kurzen Bericht und lustigen Fotos unter:

<http://www.pswaedenswil.ch/de/verwaltung/elternraete/elternratuntermosen>